

## Encuentros digitales.

**Programa de televisión. Fecha de emisión:** 17-12-2010

**Duración:** 19' 28''

La muestra Encuentros Digitales es una máquina pensada para destilar la esencia de lo digital, para ello no tiene otra opción que salir al encuentro entre lo digital y lo analógico. Encuentros Digitales persigue mostrar a través de la exposición de una serie de artistas nativos digitales (nacidos en la era que sigue a la revolución digital de los pasados años) la madurez de las artes digitales, para ello se apoya en dos nociones esenciales del pensamiento contemporáneo: La profanación tecnológica y el retorno de la estética.

La primera noción apunta al momento en el cual el uso de la tecnología ha dejado de ser el elemento determinante del discurso de estética; es decir el momento en el que se puede pensar el arte digital más allá de su relación con la tecnología. La segunda noción se alinea con el renovado interés de la filosofía por volver a pensar el arte desde el prisma de la belleza, de la armonía, desde la pulcritud y sobre todo desde el pensamiento de lo sublime.

### Intervienen:

Ana García Serrano, Profesora Titular Dpto. de Lenguajes y Sistemas Informáticos UNED;

Miguel V. Espada, Comisario Exposición;

Carlos Corpa. Artista.

**Producción y realización:** CEMAV

---